

An
den Bürgermeister
den Ratsvorsitzenden
die Fraktionen

1. November 2023

Anfrage gemäß Geschäftsordnung

In den Rat am 16. November 2023

Landauf landab senken Energieversorger und andere Anbieter die Strom- und Gaspreise, weil die Beschaffungskosten gesunken sind. Nicht so die Stadtwerke Burgdorf. Das ist ausgesprochen unbefriedigend, weil für viele Burgdorfer/innen finanziell sehr belastend und für die hiesige Wirtschaft ein Standortnachteil. Vor dem Hintergrund, dass sich der Gas- und Strompreis für die Kundinnen und Kunden der Stadtwerke seit Jahresbeginn je mehr als verdoppelt hat, obwohl das Unternehmen in den Vorjahren Millionengewinne eingefahren hat, fragt die Linksfraktion die Verwaltung:

1. Warum haben die Stadtwerke Burgdorf die Energiepreise im Gegensatz zu anderen Energieversorgern noch nicht gesenkt?
2. Wie verträgt sich das Verhalten der Stadtwerke als kommunaler Betrieb mit dem öffentlichen Auftrag, die Grundversorgung der Bevölkerung sicherzustellen - gerade auch vor dem Hintergrund, dass die hohen Strom- und Gaspreise der Stadtwerke Burgdorf, in dieser für Verbraucher/innen und Unternehmen schwierigen Zeit, viele in arge Bedrängnis bringen?
3. Wann können die Kundinnen und Kunden der Stadtwerke Burgdorf mit deutlich sinkenden Energiepreisen rechnen?

Michael Fleischmann